

BESCHLUSSAUSFERTIGUNG

| | | | |
|------------------------------|----------------------------|-----------------------|------------------|
| Gremium: | Haupt- und Finanzausschuss | Datum: | 11.04.2024 |
| Behandlung: | Entscheidung | Aktenzeichen: | |
| Öffentlichkeitsstatus | öffentlich | Vorlage Nr. | 1-0783/24/01-389 |
| Sitzungsdatum: | 04.04.2024 | Niederschrift: | 01/HFA/057 |

Informationen, Verschiedenes

- AM Walter Schmidt fragt nach dem aktuellen Stand FNPL
Bgm. Böffgen kann hierzu aus der gestrigen Sitzung des Umwelt-, Bau- und Planungsausschuss berichten, dass bis auf eine kleine, nicht gravierende Änderung die Teilfortschreibung beschlossen wurde.
Die Änderung betrifft die Abstandsfläche der Wildbrücke in Stadtkyll, die von 800 m auf 400 m reduziert wurde.
- AM Helfen nimmt Bezug auf den Zeitungsartikel im TV zum Thema „Straßenbeleuchtung“ in Esch und fragt nach, ob die von Einwohner Hüppeler angestoßenen Beschwerden Auswirkungen auf die gesamte VG hat.
Fachbereichsleiter Arno Fasen informiert den Ausschuss über den zu Grunde liegenden Sachverhalt. Aktuell geht die Verwaltung davon aus, dass die Bemühungen von Herrn Hüppeler keine Auswirkungen auf die gesamte VG haben wird. Bis dato wehrt sich die Ortsgemeinde Esch erfolgreich gegen die Bemühungen des Herrn Hüppeler.
- AM Nils Böffgen bittet darum, dass in der nächsten Ausschusssitzung Stefan Mertes, Strukturentwicklung und Wirtschaftsförderung, über die Nutzung und Nachfrage des Vereinsbusses informiert.